Fünf Tage über den Rennsteig

43. Etappenlauf startet Montag in Blankenstein

Schmiedefeld. Die 43. Auflage des traditionellen Rennsteig-Etappenlaufs wird am kommenden Montag in Blankenstein gestartet. Die Laufwoche, zweimal jährlich im April und August vom Guts-Muths-Rennsteiglaufverein ausgerichtet, ist seit Jahren bei Lauf- und Walkingfreunden aus ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz als Aktivurlaub beliebt. Rund 170 km über den Höhenweg von Blankenstein bis Hörschel werden in fünf Tagesabschnitten gelaufen. die Etappenorte sind Spechtsbrunn, Neustadt, Oberhof und die Grenzwiese bei Brotterode.

28 Aktive, neun Frauen und 19 Männer aus acht Bundesländern, darunter auch acht Thüringer, wollen diesmal die Mammutstrecke bewältigen. Favoritin ist Marita Wahl aus Blankenfelde-Mahlow, die 2016 die neue Rekordzeit von 14:59:03 h lief und damit als erste Frau auf dem Rennsteig unter 15 Stunden blieb. Die Sieganwärter bei den Männern sind Peter Schumann aus Römhild sowie Alexander Grosser aus dem niedersächsischen Bassum. Einer der erfahrensten Läufer auf der Strecke, der 58-jährige Frank Schüler aus Strausberg, startet seit 2013 schon zum sechsten Mal.